



## 100 DÍAS DE GOBIERNO, LO MEJOR ESTÁ POR VENIR

SERGIO MAYER BRETÓN  
COLABORADOR  
@SERGIOMAYERB

### **Con una visión mucho más estratégica, el Plan México está orientado al desarrollo económico y equitativo**

En un ejercicio de rendición de cuentas la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, de frente al pueblo de México, en la plancha del Zócalo capitalino, el pasado domingo, presentó el informe de los 100 días de su gestión, los cuales perfilan el rumbo de las políticas públicas para consolidar la cuarta transformación durante su administración.

Entre otros logros destacó que 2024 cerró con la creación de más de 22 millones de empleos formales y un aumento del salario mínimo de 135 por ciento, con una inflación controlada y sin aumento, en términos reales, a los combustibles.

Con visión, la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, también promovió dos reformas constitucionales, la primera en materia de igualdad sustantiva, perspectiva de género, derecho de las mujeres a una vida libre de violencia y erradicación de la brecha salarial por razones de género y la segunda, para el mejoramiento de la seguridad pública de nuestro país, que está dando sus primeros resultados concretos a partir del *Operativo Enjambre* en el Estado de México y la atención estratégica que está dando el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, en Sinaloa, en coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Con una estrategia que consta de cuatro ejes en materia de seguridad, y que también está enfocada en la atención a las causas, el fortalecimiento de la Guardia Nacional, la inteligencia y la investigación y la coordinación de todos los niveles de gobierno, se ha logrado reducir la incidencia delictiva de alto impacto en estos 100 días.

En este contexto, cabe recordar

que hasta el 19 de enero del presente se estarán realizando los foros para enriquecer la estructuración del Plan Nacional de Desarrollo que regirá los programas y acciones de gobierno, teniendo como propósito el bienestar de todas y todos, teniendo a la educación a la salud y a la vivienda como derechos fundamentales.

Es importante destacar que, con una visión más estratégica, se estará implementando el Plan México orientado al desarrollo económico, equitativo y sustentable de largo plazo, que modificará las dinámicas de importación, generará cadenas productivas regionales, promoverá empleos mejor remunerados, encaminado al bienestar de las y los mexicanos, potenciando la relocalización de las empresas.

El Plan México, del cual seguiremos atentos, tiene como objetivos:

- a) Impulsar el desarrollo nacional y regional en sectores estratégicos;
- b) crear empleos bien remunerados en sectores de manufactura especializada e innovación;
- c) incrementar el valor agregado en proveeduría local y cadenas globales;
- d) desarrollo de vocaciones regionales en los polos de bienestar y corredores industriales;

así como definir prioridades de inversiones locales y extranjeras que correspondan a las necesidades de competitividad.

Un país debe medirse por la forma en que se distribuyen los recursos, cuánto ganan sus ciudadanos, cuál es el salario que perciben y a qué derechos tienen acceso, siendo esto por lo que estamos y seguiremos trabajando.

Desde la Cámara de Diputados, seguiremos contribuyendo al fortalecimiento de nuestras instituciones y el bienestar de las familias mexicanas sumando con responsabilidad y convicción con la Presidenta Claudia Sheinbaum, quien ha sido respetuosa de la división y colaboración entre poderes.

***“Un país debe medirse por la forma en que se distribuyen los recursos, cuánto ganan sus ciudadanos y cuál es el salario que perciben”.***